



Sozialdemokratische Partei Deutschland
Gemeindefraktion Schacht-Audorf

David Schacht

25. Februar 2020

Ein Bürgerhaus für Schacht-Audorf

Im Oktober und November 2014 wurde eine schriftliche Einwohnerbefragung in Schacht-Audorf durchgeführt. Knapp 70% aller Befragten befürworteten die Errichtung eines multifunktional nutzbaren Gebäudes an der Dorfstraße. Aufgrund verschiedenster Bauvorhaben innerhalb der Gemeinde, wurde dieses Anliegen der Bürger*innen bisher nicht in Angriff genommen. Da mittlerweile die Umgestaltung des Dorfplatzes fast abgeschlossen ist, möchte die SPD-Fraktion dieses Ansinnen der Bürger*innen nun wieder aufgreifen, damit es zeitnah und ohne weitere Verzögerungen umgesetzt werden kann.

Deshalb beantragt die SPD-Gemeindefraktion Schacht-Audorf:

Die Gemeindevertretung möge folgenden Grundsatzbeschluss fassen:

Das Gelände gegenüber der Schule soll auf Grundlage des integrierten Entwicklungskonzeptes und der Vorschläge aus dem konkurrierenden Gutachterverfahren von Mai 2016 im Rahmen der Standortentwicklung neu überplant werden. Dabei sollen ein multifunktional nutzbares Gebäude, ein mögliches Ärztehaus und Wohnbebauung vorgesehen werden.

Die Verwaltung soll die vorbereitenden noch kostenneutralen Maßnahmen bis rechtzeitig vor der Beschlussfassung über den Haushalt 2021 durchführen und im Rahmen dieser Maßnahmen die zu erwartenden Kosten für die notwendige Bauplanung ermitteln.

gez. Schacht